## 18. Oktober 2021

## Gegenseitige Hilfe ist gefragter denn je

Meine Kinder, in den öffentlichen Medien kommen tagtäglich neue Hiobsbotschaften, um die Menschen mehr oder weniger zu zwingen – auf versteckte Art und Weise – sich impfen zu lassen. Auch die Drohung, dass bestimmte Supermärkte oder Discounter nur mit Impfpass in Bälde zu betreten sind, lässt viele weltlich-orientierte Menschen, die nichts von Mir und Meiner geistigen Arbeit mit und an den Menschen wissen, oftmals in Angst oder gar Panik geraten. Hier ist, sollte dieses Szenario tatsächlich stattfinden, gegenseitige Hilfe angebracht. Wochenmärkte, kleine Geschäfte und auch Bauern, die dieses Szenario nicht unterstützen, sind dann Verkäufer von Lebensmitteln ohne "Impf-Erpressung". Es gibt immer Mittel und Wege an Nahrungsmittel zu kommen, die legal sind. Die Menschen müssen sich jetzt entscheiden, ob sie diese Tyrannei mitmachen und sich erpressen lassen oder gemeinsam aufstehen und sagen: Wir halten zusammen! In manchen Ländern wird dieses auch schon recht ordentlich praktiziert. Die Menschen haben die Wahl. Amen.